
Sitzung Unterarbeitsgruppe „Ehrenamtskarte“ 27.07.2016 

 

Anwesend: 

Herr Hofmann  Frau Dibbern  Herr Gueffroy  Frau Herrmann  

Frau Schüler  Herr Krause Frau Bartel   Frau Schütt    

 

 Prozedere wird in die bestehende Satzung eingearbeitet (Fr. Herrmann/ Hr. Gueffroy) 

 Eingangsprozedere konform zu Ehrenamtsehrung (Nadel, Urkunde), vom jeweiligen Verein beantragt  

 Karte kombiniert nur mit Ausweis gültig   

 50 Karten Pro Jahr sollen vergeben werden  

 Die Karte sollte personenbezogen sein, Ablaufdatum muss erkennbar sein 

 1 Jahr Gültigkeit, kann dann mit kleinerem Verlängerungsantrag auf maximal 3 Jahre erweitert werden. 

 Die Ehrenamtlichen werden vom Verein vorgeschlagen und schätzen ein ob es eine ehrenamtliche Karte 

bekommen soll, (Tätigkeit/ Zeit/ Vergütung etc.) dann Prüfung Verwaltung, dann Ausschuss. 

 Gespräche mit Geschäftsführern/ Betriebsleitern ist geplant am 28.09.16 Sondersitzung Ausschuss, um 16 

Uhr um die Karte mit Inhalt zu füllen. 

 Vorschläge zu Institutionen um die Karte mit Inhalt zu füllen 

Theater  Museen   Tierpark  Nahverkehr   

SES  Sportbad  LEG  Volkshochschule   

SWS  Stadtbibliothek  SWG Musikschule Stadtmarketingverein 

Dehoga  private Investoren 

 Zur nächsten Sitzungen OB / 2.STV einladen 

 Herr Hofmann, Frau Bartel und Frau Herrmann reden mit Geschäftsführern, Betriebsleitern usw. 

 Nächste Sitzung Unterarbeitsgruppe am 05.09.2016 um 16:00 Uhr in der Ratsstube im Rathaus 

 Sondersitzung Ausschuss Bildung, Hochschule, Kultur und Sport am 28.09.2016 im Konferenzsaal 16:00 Uhr 

im Rathaus mit allen Geschäftsführern, Betriebsleiter, private Investoren und OB. 

 

Offene Fragen sind noch 

 Wer/ Wann/ Wo gibt Karten aus und organisiert Verlängerung? 

 Wer bearbeitet die Anträge? (Verwaltung) 

 

Sitzung Unterarbeitsgruppe „Ehrenamtskarte“ 05.09.2016 

 

Anwesend: 

Herr Hofmann  Frau Schüler   Herr Gueffroy  Frau Herrmann  

Herr Wiese  Herr Krause  Frau Dr. Carstensen Frau Schütt    

 

 Herr Hofmann informiert über neu eingetroffene E-Mails – diese werden über Frau Schütt an alle Mitglieder 

verteilt 

 Im Gespräch mit Herrn Albrecht wurde zugesichert, dass dieser alle Betriebsleiter/ Geschäftsführer usw. zur 

Ausschusssitzung am 28.09.2016 einlädt 

 Herr Hofmann wird priv. Investoren einladen  

 Zum Thema Parken wird Frau Schütt Herrn Bogusch über den OB einladen 

 Der Nahverkehr sollte ebenfalls mit eingeladen werden 

 Herr Habedank hat Unterstützung klar abgelehnt 



 Frau Herrmann hat bisher nur vom Stralsund Museum eine Unterstützungszusage 

 Sie erinnert, dass alles seitens der Eigenbetriebe nur über Satzungsänderungen möglich sein wird 

 Herr Hofmann wird über die Medien (OZ) weitere Unternehmer ansprechen und einladen 

 Frau Herrmann informiert, dass seitens Sportlern, diese Vergünstigungen auch negativ aufgefasst wurden 

 Herr Gueffroy informiert, dass Parken auf öffentlichen Flächen schwierig sei; es bedarf einer eingehenden 

Prüfung 

 Herr Hofmann bittet alle, private Investoren anzusprechen und sie einzuladen 

 Alle einigen sich, erst einmal 50 Karten anzustreben und diese ggf. zu einem späteren Zeitpunkt zu steigern 

 

Sitzung Unterarbeitsgruppe „Ehrenamtskarte“ 22.03.2017 

Anwesend: 

Herr Hofmann   Herr Ihlo  Herr Krause 

Frau Dr. Carstensen  Herr Gottschling Frau Herrmann 

 

Die drei wichtigsten Schritte sind: 

1. die Aufnahme der Ehrenamtscard in die Ehrenamtssatzung, 

2. das Einstellen von finanziellen Mitteln in den Haushalt (5000 €) 

3. das Schaffen personeller Ressourcen für das Antragswesen 

 

Der Antrag soll am 04.04.2017 im Ausschuss für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport vorgestellt bzw. 

angepasst werden. Herr Hofmann hat einen entsprechenden Entwurf verteilt 

Antragseinbringung in die Bürgerschaftssitzung am 18.05.2017   

 


